
  

 IRIS Media to Dr. Hans Hege (Medienanstalt Berlin-Brandenburg). 
letter, 11.6.1992 

 "Diese Analyse geht von den aktuell genutzten Möglichkeiten des Telephonierens und Versenden
von Faximiles aus. Es soll zunächst geklärt werden, ob für eine Nachfolge-Anlage der Einsatz eine
wie bisher rein analogen, gemischt-beschalteten oder rein digitalen Systems von Vorteil ist. Im 
Zusammenhang damit ist ein erstes Beratungsmodul formuliert worden. Weitere Schritte und 
Möglichkeiten der Zusammenarbeit sind in den Modulen 2 und 3 angesprochen. 

Bei Bedarf kann zu einem späteren Zeitpunkt die Beratung auch auf Bereiche wie Daten-
Kommunikation, Funkdienste usw. ausgeweitet werden, insoweit sich nach den dann vorliegende
Ergebnissen ein Integration solcher Dienste in ein Gesamtkonzept als notwendig erweisen sollte 
(Stichwort: Zwei-Länder-Anstalt).  

Die Vorteile werden jeweils sowohl nach Kosten- als auch nach Effektivitätsgesichtspunkten 
ausgelotet werden. Aufgrund unserer bisherigen Erfahrungen, vor allem im Bereich kleine und 
mittlere Betriebe, spielen dabei auch die Möglichkeiten und Wünsche im Bereich der internen 
Kommunikation eine wichtige Rolle. Sie sollten daher in die Bedarfsanalyse ausdrücklich mit 
eingebunden werden."  


